
Sport 
Parla Spinelli il dt 
della Roma Basket 
«Quesa squadra ora 
può solo crescere 
Ma occhio a Pesaro» 

••• Diffìcile anche solo ipotizza
re ad inizio stagione un avvio di 
campionato così per la Virtus 
Roma, che viaggia all'ottavo po
sto in classifica. Neanche Vale
rio Spinelli, che da direttore 
sportivo ha costruito la squa
dra, avrebbe immaginato tan
to. Per sognare c'è tempo, ma 
l'attualità si chiama Pesaro e do
menica alle ore 20.45. 
Cicciarelli a pagina 23 

B A S K E T 
Quattro vittorie in otto partite e salvezza già a portata di mano 

«La Roma può 
solo crescere» 
Parla Spinelli dt della sorprendente Virtus 

FABRIZIO CICCIARELLI 
••• Quattro vittorie in otto 
partite e un bel pezzo di salvez
za già in pugno. Difficile anche 
solo ipotizzare ad inizio stagio
ne un avvio di campionato così 
sorprendente per la Virtus Ro
ma, che dopo il primo quarto 
della Serie A viaggia all'ottavo 
posto in classifica. Neanche Va
lerio Spinelli, che da direttore 
sportivo ha costruito la squa
dra, avrebbe immaginato tan
to, ma per uno che come lui ne 
ha vissute tante da giocatore 
adesso l'unico pensiero è tene
re la squadra con i piedi ben 
piantati a terra. Per sognare c'è 
tempo, ma l'attualità si chiama 
Pesaro e domenica alle ore 

20.45 non ci sarà spazio per cali 
di concentrazione. 
Spinelli, se l'aspettava un ini
zio così? 
«Sinceramente no, perché non 
è mai facile assemblare un nuo
vo gruppo e il livello in Serie A si 
è alzato tantissimo con le due 
retrocessioni. Una partenza co
sì va oltre le aspettative, tenen
do conto che le sconfitte sono 
arrivate contro quattro delle pri
me cinque squadre in classifi
ca». 
Eppure avete dovuto districavi 
tra i guai fisici. 
«Si, dall'infortunio di Flatten 
agli acciacchi di Rullo e Dyson, 
ma mi piace guardare il lato po
sitivo di un gruppo che nelle 
difficoltà non si è disunito. An

zi, ha dato qualcosa in più per 
vincere come contro Cremona, 
Fortitudo e Pistoia: nonostante 
allenamenti a ranghi ridotti, i 
ragazzi sono stati dei professio
nisti esemplari e hanno sempre 
dato il massimo». 
La scelta di puntare forte su 
Dyson e Jefferson sta pagando. 
Un rischio calcolato? 
«Sono i nostri giocatori più 
esperti e stanno facendo molto 
bene ma non facciamo affida
mento solo su di loro. Sono i 
riferimenti di un organico in cui 
abbiamo inserito i giocatori giu
sti per il sistema di coach Bue-
chi: Kyzlink dopo un anno sen
za partite ha dimostrato subito 
tanta voglia e in campo ci sta 
dando una grande mano come 



Buford, Baldasso e Alibegovic 
sono alla prima stagione in A ed 
hanno il desidero di emergere, 
Pini voleva tornare a dimostra
re il suo valore in Serie A e ci sta 
dando il contributo ci aspettava
mo». 
Moore invece ha fatto un po' di 
fatica, può arrivate qualcuno? 
«Capita che un giocatore possa 
darti qualcosa in meno delle at
tese, Mike non ha avuto tanto 
spazio anche per l'esplosione 
di Alibegovic, ma proprio per 

questo lo aspettiamo. Ha la no
stra fiducia, con Cremona ci ha 
dato una grande mano con 8 
punti decisivi. Anche 
quest'anno Toti ha fatto l'enne
simo sforzo e dobbiamo ringra
ziarla, per ora non abbiamo in
tenzione di muoverci». 
Quattro vittorie in otto partite 
alimentano i sogni? 

«Si, ma il nostro sogno resta la 
salvezza. All'inizio del campio
nato ci mettevano agli ultimi po
sti nei vari ranking e ora siamo 
risaliti. Dobbiamo ricordarci da 
dove arriviamo, il nostro unico 
traguardo è tenerci stretta la Se
rie A. Non so quale sarà la quota 
di sicurezza ma fino a che non 
avremo raggiunto otto o nove 
vittorie continuerò a chiedere 
ai giocatori di guardarsi dietro e 
lasciarsi due squadre alle spal

le. Finché sare
mo almeno ter
zultimi avremo 
centrato l'obiet
tivo e dovremo 
essere tutti con
tenti». 
E domenica ar
riva Pesaro? 

«Verranno concentrati e con la 
voglia di cogliere la prima vitto
ria dopo averla sfiorata contro 
Trento. Noi dobbiamo pensare 
a portare a casa i due punti, 
mettendo in campo l'aggressivi
tà che ci contraddistingue e ci 
permette di giocare una buona 
pallacanestro». 

Manager 
Il direttore tecnico della Virtus Roma Basket Valerio Spinelli 

II manager vola basso 
«Per sognare c'è tempo ma ora 
il futuro si chiama Pesaro 
Domenica niente distrazioni» Roma 

Uneba a martallntn E 


